
●まぼりひがし公園・まぼりみなみ公園整備にむけた住民説明会アンケート結果

日時：１月２８日（土曜日）　午後１時から午後３時

場所：東朝霞公民館　

問１　あなたついて教えてください。

　年代 １．１０歳未満　２．１０代　３．２０代　４．３０代　５．４０代

６．５０代　　　７．６０代　８・７０代　９．８０歳以上　１０．回答しない

お住まい １．根岸台１丁目　２．根岸台２丁目　３．根岸台３丁目　４．根岸台４丁目

５．根岸台５丁目　６．根岸台６丁目　７．根岸台７丁目　８．大字根岸・台

９．仲町１丁目　１０・仲町２丁目　１１・岡１丁目　　１２．岡３丁目　１３．その他

年代 お住まい

１０歳未満 0 根岸台１丁目 2

１０代 0 根岸台２丁目 0

２０代 0 根岸台３丁目 0

３０代 5 根岸台４丁目 0

４０代 3 根岸台５丁目 8

５０代 0 根岸台６丁目 2

６０代 1 根岸台７丁目 1

７０代 4 大字根岸・台 0

８０代 0 仲町１丁目 0

回答しない 0 仲町２丁目 0

合計 13 0

0

0

13

問２　本日の意見交換会をどうやって知りましたか。該当する番号に〇をつけてください。（複数可）

１．広報あさか　２．市ホームぺージ　３．チラシ　４．ポスター　５。知人からの紹介

６．その他　　７．ない

問２

広報あさか 7

市ホームページ 0

チラシ 2

ポスター 2

知人からの紹介 2

その他 1

ない 0

14

※その他：インスタグラム

合計

岡１丁目

岡３丁目

その他

合計



日時：１月３０日（月曜日）　午後６時から午後８時

場所：東朝霞公民館　

問１:　あなたついて教えてください。

　年代: １．１０歳未満　２．１０代　３．２０代　４．３０代　５．４０代

６．５０代　　　７．６０代　８・７０代　９．８０歳以上　１０．回答しない

お住まい:１．根岸台１丁目　２．根岸台２丁目　３．根岸台３丁目　４．根岸台４丁目

５．根岸台５丁目　６．根岸台６丁目　７．根岸台７丁目　８．大字根岸・台

９．仲町１丁目　１０・仲町２丁目　１１・岡１丁目　　１２．岡３丁目　１３．その他

年代 お住まい

１０歳未満 0 根岸台１丁目 0

１０代 0 根岸台２丁目 0

２０代 0 根岸台３丁目 0

３０代 0 根岸台４丁目 0

４０代 1 根岸台５丁目 1

５０代 3 根岸台６丁目 1

６０代 1 根岸台７丁目 1

７０代 0 大字根岸・台 0

８０代 0 仲町１丁目 0

回答しない 0 仲町２丁目 0

合計 5 0

0

2

5

※住まいのその他、１名は本町２丁目

問２:　本日の意見交換会をどうやって知りましたか。該当する番号に〇をつけてください。（複数可）

１．広報あさか　２．市ホームぺージ　３．チラシ　４．ポスター　５。知人からの紹介

６．その他　　７．ない

問２

広報あさか 2

市ホームページ 0

チラシ 1

ポスター 2

知人からの紹介 0

その他 0

ない 0

5

※その他：インスタグラム

合計

岡１丁目

岡３丁目

その他

合計



問３　公園整備についてご意見がございましたらご記入ください。(２日分）

1 今日の説明で自然災害に活かした計画で素敵だと思いました。（まぼりひがし公園）今でも排水溝

の中に、土や枯葉が詰まってしまうので今後少し心配です。

2 雨の時に公園の土が流れださないように工夫してほしい。

3 こんな風に進んでいるとは思わなかった。キャッチボールできる場所を！

4 ようやく、やっぱりやって頂けるとの感が強いです。説明もわかりやすく、今後に期待です。

日よけは、ある様ですが、ゲリラ豪雨とまでいかなくても、ふいの雨にちょっと雨宿りができる場所

があれば嬉しいです。ごみが心配です。通りすがりに捨ててく人がいます。

5 広いエリアを確保して、自転車の練習ができるように。公園の周りにはフェンスか柵がほしい。

子供が勝手に飛び出さないように。外から様子が見えて防犯面に配慮してほしい。

乳幼児と、小学生が遊ぶ遊具を分けてのしい。照明の確保。

6 各２公園にいつも行っています。何にも遊具がない公園ですが、広々としていてそれは良いのですが、

どちらかが遊具があれば良いと思っていました。

保育園でもよく利用している公園にもなりますので、そんなに高度な遊具というよりは２～６歳前後

が遊べるくらいの遊具で良いと思います。すごく個人的な意見になります。すぽっとおしりがはまる

タイプのブランコがあると嬉しいです。

7 ボール遊びが出来る公園を希望します。（ネットで囲う）どの年代の大人が訪れても使える場が良い。

8 遊具の充実を希望しているので、是非整備を進めてもらいたい。欲をいえば、ブランコがあると良い

と思います。（スペースの配慮はあると思いますが。）

悪い人の溜まり場にならないようにという職員の言動が印象的でした。難しい課題とは思いますが、

設計の過程でよい案が出ることを期待しています。

9 良く考えられていると思いました。ただ、花壇などがやりっぱなしにならないように。

10 駅の反対側と比べて緑が少ないと思う。植栽されるのはありがたいが、とくにまぼりみなみ公園は

囲いすぎて夜に人目が届かないのは防犯上こまる。ボールあそびはやわらかいボールで５歳までなど

柔軟に。防犯灯などだけでも先取り予算で早く設置してほしい。

11 説明会で説明したとおりです。よろしくお願いいたします。

12 植樹は在来種にしてください。生態系に配慮してください。（薬剤散布などしない管理を希望）

計画をお聞きしてとても期待しました。よろしくお願いいたします。

13 今の公園が出来た時フェンスの事で公園課の方に何回かきてもらいましたが、その時話した事が

発生しています。公園からゴミが入れられ、子供がフェンスの間から出そうになったり（差が１ｍ位有る）

壁にサッカーボールの跡がついていたりと、今回は砂場が有り、そばには調理場の窓があります。

今回は保育園と公園の切り分けはフェンスは止めて別の何かでお願いいたします。

14 大変勉強になりました。

15 まぼりみなみ公園→遊具スペース、広場がバランスよく配置されており良いと思いました。

防災に関しても、簡易トイレ、かまどベンチなどが組み入れており、いざという時に使えるようになり

安心しました。

16 根岸台６丁目児童遊園地に関しては、規模が縮小してしまいますが、憩いの場所として残してほしい。

できれば、季節を愛でられる植木など（桜、紅葉、花水木など）いやされる場所にしてほしい。

子どもたちにとっても、植物に親しめれば情操的にも良い効果があり、地域の交流も深まると思います。


